

SE ABRE UN DEBATE EN ZAMORA10 ACERCA DE CÓMO SE DEBEN EXIGIR LOS PROYECTOS PARA ZAMORA.

Caja Rural de Zamora encarga un informe a una consultora sobre la repercusión económica y social en Zamora del proyecto de Monte la Reina.

En la tarde de hoy se ha celebrado por videoconferencia reunión ordinaria del Consejo General de Zamora10, con la asistencia de todos sus miembros, con un orden del día que incluía la necesidad de una estrategia conjunta para el plan de ayudas europeas, y las de finalidad regional; la estrategia conjunta acerca de la imperiosa necesidad del tren madrugador; la situación del proyecto de extensión de internet rural en nuestra provincia; y el impulso necesario para el inicio de la puesta en marcha de una oficina de inversiones que ayude a la atracción de empleo.

En este contexto de análisis de proyectos, Caja Rural de Zamora informó en el seno del Consejo General, acerca de la contratación a la consultora KPMG, de un informe social y económico que amplíe, reafirme y constate la importancia y efectos positivos que el proyecto de instalación de una unidad militar en Monte la Reina tendría para la provincia de Zamora.

Desde el debate de la negativa situación por la que atraviesa la provincia de Zamora, y la excesiva demora en la puesta en marcha de proyectos estratégicos que agilicen la tan deseada recuperación, en el Consejo General se han manifestado diferentes opiniones respecto a la forma e intensidad a la hora de exigir un cambio en el proceso de aceleración de los proyectos, debido a la angustiosa situación por la que atraviesa Zamora.

Zamora, 17 de mayo de 2021

Fdo. Francisco Prieto Toranzo
Asociación para el Desarrollo Zamora10
Gerente

